

Vernissage

Hermy Geissmann stellt im Foyer der Stein Egerta aus

SCHAAN Ab Freitag, den 9. März, stellt die Künstlerin Hermy Geissmann im Foyer der Stein Egerta ihre Werke unter dem Titel «Pointing out Art» in Schaan neue Bilder aus. Im Rahmen der beliebten Ausstellungen im Foyer des Seminarzentrums Stein Egerta in Schaan stellt die bekannte Liechtensteiner Künstlerin Hermy Geissmann neue und noch nirgends gezeigte Bilder aus. Damit nutzt eine weitere Kunst- und Kulturschaffende aus Liechtenstein die von der Stein Egerta gebotene Gelegenheit, dem interessierten Publikum Einblicke in neue Projekte und frisch entstandene Werke zu gewähren.

Kreatives Werken

Malen und kreatives Werken haben Hermy Geissmann ihr Leben lang begleitet. Ihr technisches Rüstzeug holte sie sich in Lehrgängen und Workshops beim akademischen Kunstmaler Otto Braschler in Chur, der Kunstschule Zürich, der Hochschule für Kunst und Gestaltung Zürich, der Liechtensteinischen Kunstschule, bei den Professoren Els Heusser-van Arc und Klaus Prack sowie in Meisterklassen bei den Professoren Fritz Itzinger und Angelika Khan-Leonhard. In der letzten Zeit machte die in Triesen wohnhafte Eschner Künstlerin vor allem durch

ihren Bilderzyklus «Unser Vater» aufmerksam, den sie u. a. in Domat/Ems und in Sennwald mit grossem Erfolg zeigte. An der Ausstellung «Pointing out Art» zeigt Hermy Geissmann neue, bisher noch nirgends ausgestellte Gemälde.

Ausstellung bis Ende Mai

Die Vernissage zur Ausstellung von Hermy Geissmann ist öffentlich und beginnt am Freitag, den 9. März, um 18.30 Uhr. Die Vernissagerede wird Josef Biedermann, der Präsident des Verwaltungsrates der Erwachsenenbildung Stein Egerta halten. Die Ausstellung dauert bis Ende Mai und ist während der Bürozeiten und der Veranstaltungen im Haus Stein Egerta geöffnet. (pd)



«Pointing out Art» heisst die Ausstellung von Hermy Geissmann. (Foto: ZVG)

Volksblatt Samstag 3. März 2012